

まちのできごと

みなさんからの情報を待ちています。
役場企画課までご連絡ください。☎22-0511



鹿児島県森林・林業振興大会で受賞

2月17日、鹿児島県森林・林業振興大会が開催され、団体育成指導部門で石峰求さん（落河自治会）が、また、特用林産の産地づくり部門では、厚ヶ瀬ナル子さん（厚ヶ瀬自治会）が鹿児島県知事からそれぞれ表彰を受けました。

石峰さんは、地域枝物生産のリーダーとして栽培技術の普及向上に努めるとともに、大根占枝物生産組合の代表理事組合長として活発な組合運営を行い、県下の枝物生産の中心的役割を担っておられます。

厚ヶ瀬さんは、県下の林業技術協議会における「枝物生産部門」で、立地条件・管理状況・薬剤散布及び施肥の管理・生産実績・栽培記録及び組織活動の相互援助などを総合的に審査され、見事、県の優秀賞に輝かれました。



河川愛護で表彰

河川愛護に顕著な功績があったとし、鹿児島県知事から神川上自治会が表彰を受けました。

表彰は、河川愛護思想の高揚と実践に努めた団体のうちから、特に優良と認められる団体に授賞されるものです。

神川上自治会は、自主的に水流川の清掃、草払い作業等を行っているほか、4月下旬から5月にかけては、川に70尾あまりの鯉のぼりをあげるなど、美化・景観作りの活動を積極的に行ってています。



大根占漁協が合併 「おおすみ岬漁協」に

2月1日、「おおすみ岬漁業協同組合」の開業式が漁民研修センターにおいて開催されました。

おおすみ岬漁協は、大根占漁協と南大隅町の佐多漁協及び佐多岬漁協が合併して設立されたもので、本所は旧大根占漁協に置かれ、組合員数は393人、組合長は旧大根占漁協の染川金治組合長で運営されます。

開業式では、組合長のあいさつのほか、県知事からの合併認可書の交付式などがありました。

合併により、南隅地域の漁業がよりいっそう発展することが期待されます。